

ABSTRAK

Terapi komplementer dan alternatif akhir-akhir ini semakin menjadi perhatian di banyak negara. Demikian juga minat masyarakat Indonesia terhadap terapi komplementer ataupun yang masih tradisional mulai meningkat. Hal ini dapat dilihat dari banyaknya pengunjung praktek terapi komplementer dan tradisional di berbagai tempat. Studi ini akan mengungkap sejauh mana manfaat terapi komplementer nuklir biochip Islami dalam usaha memuaskan layanan kesehatan di pesantren Isiteks (Islam, Ilmu, Teknologi dan Seni), Imogiri, Yogyakarta, Indonesia.

Penelitian ini menerapkan metode penelitian Fenomenologi Hermeneutik. Adapun hasil yang dicapai adalah sebagai berikut; 1) Terapi komplementer Nuklir Biochip di Pesantren Isiteks. Imogiri, diselenggarakan sesuai dengan Etika Bisnis Islami, 2) Terapi komplementer Nuklir Biochip di Pesantren Isiteks. Imogiri, diselenggarakan sesuai dengan Manajemen Islami, 3) Terapi komplementer Nuklir Biochip di Pesantren Isiteks, Imogiri, diselenggarakan sebagai mitra Rumah Sakit dengan biaya yang relatif murah.

Keywords; Etika Bisnis Islami, Manajemen Islami, Test Kesehatan Umum kuantum, Terapi Komplementer Nuklir Biochip.

ABSTRACT

The alternative and complementary health therapy is increasingly receiving attention in some countries. Similarly, Indonesian people's interest on complementary health therapy or traditional therapy has started to face an increase. It can be seen from the increase of the number of complementary and traditional health therapy practice in various places. This research aims to reveal the benefits provided by complementary health therapy of Islamic Nuclear Biochip in its effort to satisfy its consumer in ISITEKS (*Islam, Ilmu, Teknologi dan Seni*) boarding school, Imogiri, Yogyakarta, Indonesia.

This research employs Hermeneutic Phenomenology as a research method. The results are as follows: 1) The complementary health therapy of Islamic Nuclear Biochip in ISITEKS boarding school, Imogiri, is performed according to Islamic Business Ethics, 2) The complementary health therapy of Islamic Nuclear Biochip in ISITEKS boarding school, Imogiri, is performed based on Islamic Management principles, 3) The complementary health therapy of Islamic Nuclear Biochip in ISITEKS boarding school, Imogiri, is performed as a partner of hospital with relatively low cost.

Keywords: Islamic Business Ethics, Islamic Management principles, Quantum General Medical Checkup, Complementary health therapy of Nuclear Biochip.

ملخص

العلاجات التكميلية والبديلة في الآونة الأخيرة بشكل متزايد القلق في العديد من البلدان. وبالمثل، مصلحة في المجتمع الإندونيسي نحو العلاجات التكميلية أو ما زالت تبدأ عادة في الارتفاع. يمكن أن ينظر إليه من عدد الزوار والممارسة التقليدية من العلاجات التكميلية في أماكن مختلفة. هذه الدراسة للكشف عن مدى فوائد العلاجات التكميلية بيوشيب الإسلامي النووي في محاولة لتلبية الخدمات الصحية في المدارس اسيتكس Isiteks (الإسلام والعلوم والتكنولوجيا والفنون) اموجيري يوجياكرتا، اندونيسيا.

هذا البحث تطبيق طرق البحث الظواهر التفسيرية. أما بالنسبة للنتائج التي تحققت على النحو التالي (1) العلاجات التكميلية النووية بيوشيب في المدارس الإسلامية اسيتكس Isiteks اموجيري، عقدت وفقا للإسلامية أخلاقيات الأعمال التجارية، (2) العلاجات التكميلية النووية بيوشيب في المدارس الإسلامية اسيتكس Isiteks اموجيري ، عقدت وفقا للإدارة الإسلامية، (3) العلاجات التكميلية النووية في المدارس الإسلامية اسيتكس Isiteks اموجيري ، كما نظمت مستشفى شريك بتكلفة منخفضة نسبيا.

كلمات البحث: أخلاقيات الأعمال الإسلامي، إدارة الإسلامي، اختبار الكم الصحة العامة، العلاجات التكميلية النووي بيوشيب.